

Morgen startet bei TuS Osdorf der Cargo-Cup

Sechs interessante Mannschaften treffen sich kurz vor dem Saisonstart noch einmal zum sportlichen Vergleich am Blomkamp. „Wir lassen damit in diesem Jahr den „Cargo-Cup“ am Blomkamp wieder aufleben. Das Turnier soll wieder jedes Jahr stattfinden“, sagt Andreas Henning vom Organisationsteam. Der Cargo-Cup findet vom 31. Juli bis 2. August auf der Sportanlage von TuS Osdorf statt. „Wir haben Vereine aus der Nachbarschaft und befreundete Mannschaften eingeladen.“

Morgen Abend geht es los, die zwei Spiele stehen an. Organisatorisch gibt es zwei Turniere unterschiedlicher Stärke. Den Turnierauftritt macht die Gruppe 2 am 31. Juli. Um 18 Uhr spielt Landesligist TuS Osdorf gegen Blau Weiß 96 Schenfeld (Bezirksliga), um 20 Uhr tritt SC Nienstedten (Landesliga) gegen Groß Borstel (Bezirksliga) an. Am Freitag, 1. August, folgt die Gruppe 1 mit ihren Spielen. Um 18 Uhr treffen TuS Osdorf II und Rellinger FC aufeinander, um 20 Uhr folgt das Spiel

SC Pinneberg gegen SV Lurup. Der Finaltag ist am 2. August, ab 12 Uhr folgen die Platzierungs- und Finalsspiele. Osdorf möchte zum einen natürlich ein guter Gastgeber sein und lädt alle Fans und Zuschauer auf die Anlage ein. Der Eintritt zum Turnier ist frei. Für leckere Speisen und Getränke ist natürlich gesorgt. „Wir freuen uns auf viele Fans“, sagt Henning. Zum anderen möchte Osdorf natürlich auch kein guter Gastgeber sein und hofft auf den Einzug in das Finale. Dabei wird der Landesligaaufsteiger auch seine Neuzugänge präsentieren. „Das wird eine spannende Saison. Mit dem Klassenerhalt sollten wir keine Schwierigkeiten haben. Allerdings wird sich die Mannschaft, anders als in der vergangenen Saison in der Bezirksliga, nun auf die eine oder andere Niederlage einstellen müssen“, sagt Trainer Bennet Krause. Als Meister der Bezirksliga hatte Osdorf lediglich drei Spiele verloren. Die Osdorfer Landesliga wird ihre Heimspiele wie gewohnt am Freitagabend austragen.